



Traditionelles, familiäres Ambiente
im fünften Jahrzehnt

Aitrach

Liebe Gäste,

nach 44 unvergesslichen Jahren haben wir uns entschieden,
unsere Gaststätte zu schließen.

In dieser Zeit durften wir viele wunderbare Menschen kennenlernen und zahlreiche schöne Erinnerungen sammeln.

Wir möchten uns bei euch allen für eure langjährige Treue und Unterstützung bedanken.

Nun freuen wir uns auf eine ruhigere Zeit und wünschen euch von Herzen alles Liebe und Gute für die Zukunft.

Eure Hirschwirte
Reiner und Tilly Schumacher